



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

3 Pièces

101 m²

Réf. MZICC4125

1 680 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique appartement situé dans l'un des quartiers les plus recherchés de Cannes, Californie. Niché au sein d'une résidence de luxe offrant un parc verdoyant, une piscine, des terrains de tennis et un service de gardiennage, cet bien d'exception saura vous séduire par ses prestations haut de gamme. L'appartement, en excellent état, bénéficie d'une luminosité exceptionnelle grâce à ses grandes baies vitrées. Son style moderne et contemporain crée une atmosphère élégante et accueillante. Le vaste salon s'ouvre sur une terrasse spacieuse, offrant une vue imprenable sur la mer ...

Discover this magnificent apartment located in one of the most sought-after neighborhoods of Cannes, Californie. Nestled within a luxury residence offering a lush park, a swimming pool, tennis courts, and a security service, this exceptional property will charm you with its high-end features. The apartment, in excellent condition, benefits from exceptional brightness thanks to its large bay windows. Its modern and contemporary style creates an elegant and welcoming atmosphere. The spacious living room opens onto a large terrace, offering breathtaking views of the Mediterranean Sea and the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

